

# Moonlight~Shadow

Von -Saru-

## Kapitel 2:

So neuse Kapitel ist fertig.Gomen das es so lange gedauert hat.Hab zurzeit viel Stress gehabt. Berufschule,Arbeit....  
Aber jetzt geht es weiter^^

~Flashback~

„Kommst du?“ „Ja.....“ Schnell ging sie ihm nach. Er ging mit ihr die Straße runter. //Soviel zu meinem Abendessen// Leise seufzte er und beobachtete sie aus den Augenwinkeln. //Diese Aura...// Yria folgte ihm und sah sich um. Vor einer Villa blieb er stehen. „Hier ist es.“

~Flashback ende~

## Kapitel 2

Cryss schnurrte fröhlich und genoss es von ihr gestreichelt zu werden. Als er das Haus sah sprang er von ihrem Arm und lief darauf zu. Das Mädchen sah ihm nach und ihr Blick ging auf die Villa. „das ist ja...riesig“ Luzifer konnte sich ein lächeln nicht verkneifen. „Ja...es gehört meinem Cla..... meiner Familie.“ Dann ging er voraus und verdeckte seine Hand, damit sie nicht sah, das er das Schloss ohne irgend einen Schlüssel öffnete. Er schob die Tür auf und ließ Yria eintreten. Diese ging rein und wartete auf ihn. //Wow// dachte sich das Mädchen, während sie sich umsah. Der Schwarz haarige ließ die Tür zu schweben und ging zu ihr.“Bitte.“ meinte er und wies mit seiner Hand nach rechts Richtung Salon. Sie nickte und ging in die ihr angewiesene Richtung. Die beiden kamen in den Salon und Lucifer deutete auf einen Sessel. „Wenn du dich setzen willst.....Hast du Hunger?...Oder Durst?..“ fragte er sie freundlich. Yria setzte sich in den Sessel und schüttelte ihren Kopf. „Nein, ich hatte erst was.“ wieder sah sich das Mädchen um. „Du entschuldigst,ich hatte noch nichts.“ Der Vampir merkte ihren Blick und sagte lächelnd. „Sie dich ruhig um, ich bin gleich wieder da.“

und verschwand in der Küche.

Die weißhaarige stand wieder auf und sah sich um. „Das ist Wahnsinn.“ flüsterte sie beeindruckt.

Thorn kam die Treppe runter und blieb vor dem Salon stehen. Darin spürte er eine fremde Aura. //...Wer....// dachte der Vampir und ging Außenrum in die Küche, in der er Lucifer vor fand.

„N´Abend. Besuch?“ fragte der weiß Haarige. Lucifer sah Thorn an. „Hey. Yap, Besuch.“ mehr sagte er nicht dazu und schnappte sich ein Glas. „Ich geh rüber.“ meinte er und wischte dann Thorn über den Mundwinkel. „Du hattest da noch was.“

Yria sah sich in derzeit um und staunte immer mehr. Dann ließ sich das Mädchen in den Sessel fallen. Ihr Blick ging an die Decke. „Das ist Wahnsinn..... Es ist so...groß...“ Lucifer kam zu ihr rüber und setzte sich Yria gegen über. „Erzähl mal.“ „Was?“ fragte die Angesprochene und legte ihren Kopf etwas schief. „Na, wieso bist du abgehauen? Keine Sorge, ich werde dich nicht wieder wegschicken.“ „Ich hab mich gestritten.“ meinte sie dann knapp nach einigen Minuten des Schweigens. Er nickte und trank einen Schluck. „Mit meinem..Vater...“ redete sie leise weiter. „Mit deinem Vater?“ Sie nickte und sah auf den Boden. Es war nicht das erste Mal für sie, das sie von zu hause weggerannt war. „Wegen eurem Streit? Um was ging es denn?“ fragte Lucifer weiter und trank wieder. „Unwichtig.“ sagte Yria leise .Sie Wollte jetzt nicht darüber reden. Lucifer nickte. „Verstehe. Na gut...“ seufzte er und trank sein Glas leer. Yria sah vom \_Boden weg zu ihren Händen. „Wohnst du hier alleine?“ Lucifer sah auf und lächelte. „Nein. Mein....Bruder und meine...Schwester wohnen noch hier. „Ach so...“ „Mein Bruder müsste eigentlich da sein.“ Lucifer lauschte und spürte dann Thorn. „Bruder?“

Thorn stand in der Küche und beobachtete die beiden. Als er Lucifer hörte schnappte er sich schnell paar Kekse und tat diese auf einen Teller. Danach ging er zu den beiden.

„Hallo.“ sagte er und bot seine Kekse an. „Hallo“ kam es als Antwort leise von Yria. „Wie geht es ihnen?“ meinte Thorn und lächelte sie freundlich an. „Mir geht es...gut....Danke.“ „Das freut mich.“ meinte der Vampir sie immer noch freundlich anlächelnd. „Darf ich ihnen sonst noch was anbieten?“

Lucifer lächelte. „Ich bin mal kurz weg...komm gleich wieder. Ich richte dir ein Zimmer her,okay?“ Das Mädchen nickte leicht. „Okay..“ Lucifer ging raus.

„Mit wem hab ich hier eigentlich das Vergnügen?“ kam die Frage von Thorn. „Yria...“sagte sie freundlich. Der weißhaarige verwirrte sie „Ich bin .....Jan.“ lächelte Thorn sie an. „Naja,ich geh dann mal wieder.....“ Er wendete sich von ihr ab und ging zu seinem angeblichen Bruder.

So nochmal Gomen,das es so lange gedauert hat.

Und acuh dafür das es ziemlich kurz ist.

Freu mich auf Kommis^^

Dark\_Unicorn

